

腐り切つた組織の実態を継続してウォッチする第六十五弾

神社本庁再生への道—その二十八

**田中一打田体制の多大なる負の遺産を
背負った神社本庁ー正常化は神道人の大使命**

藤原登（フリーライター）

が起こりつあるようだ。やがて付和雷同して、大きなうねりへと急成長してゆくのが良くも悪くもわが国民性というものだ。

しかし、大半を占める付和雷同の部分は本物ではない。とは言え、彼らは、改革や正常化にとって大切な存在である。人を感化し、変えて行くことができなければ、正常化は出来ないからだ。懦夫をして立たしむる言葉と行動が、今こそ求められているのだ。

鷹司紹理の不退転の行動の意味するところを、神道人の魂を揺るがす言葉として表現し、伝えてゆかなければならぬ。これは本来、神社本庁の役目であろうが、それが望めない今、渾身の力を込めて、その代役をつとめよう。

ウソとヤラセの 田中——打田体制暗黒史

神社本庁が全面敗訴した職員の地位保全裁判で、原告となつた稻貴夫、瀬尾芳也両氏は、平成二十九年七月に自宅待機となり、翌月に懲戒処分をうけたが、田中総長はその前後に二回にわたり、職員全員を講堂に集めて訓示をしている。そこでは、「怪文書への関与を認めた」

う名柄の鷹派統理をはじめ自淨と正常化に尽力する関係者を誹謗する怪文書が、全国の主要神社に送りつけられた。そのことは本紙でも簡単に報じたが、実はその怪文書の作成に関わった人物はすでに特定され、関係者の一部で共有されているという。さすがに筆者にまで個人名は伝わっていないため、選考委員によつた。投票の場合、なつた。投票の場合、これまでの慣例であつたのは荒井総務部長の前例があると発言しが強引に四名の連記にだため、正常化の使命

鷹司紳理の不退転の行動の意味するところを、神道人の魂を揺るがす言葉として表現し、伝えてゆかなければならぬ。これは本来、神社本庁の役目であろうが、それが望めない今、運び方を尋ねて、その代をどう

てよい。それでも、彼等の周辺では相も変わらず利権の臭いが漂い続けていたが、今回はまづ、これまで詳しく触れなかつた田中体制暗黒史の一部を紹介する。

の後の臨時役員会を経て、田中の四期目の総長に就任した。氏は四期目の総長に就任した。それには、子飼いの役職員を総動員して不正工作を重ねた事実が判明しているが、併せてその前後に、「神社『真』報」という果たした。

しかし、大半を占める付和重同の部分は本物ではない。とは言え、彼らは、改革や正常化にとって大切な存在である。人を感化し、変えて行くことができなければ、正常化は出来ないからだ。懦夫をして立たしむる言葉と行動が、今こそ求められているのだ。

いが、奇しくもその年は、前年の百合丘職舎の売却をめぐり、不正疑惑が露呈した年であつた。以来田中一打田体制は、その確立と同時に、それを維持しようとするばするほど、隠蔽と不正を重ねるしかなくなり、当時すでに、今日の見るも無惨な状況が約束されていたと言つてよい。

在任」とはいえ、自分が総長であるとの自覚があるなら、再度職員を集めて、六年前に不当な懲戒処分を行い、ウソの職員訓示を行ったことについて、謝罪するのが当然であろう。

▽すでに判明している怪文書の関与者

令和元年五月の評議員会とそ

宮瀬宣(宮瀬宣)など、田中派のト職員が総務部長の職務で起きた。その論功行賞で先の神社の斡旋も、田中体制の重要な仕事た。

現在、総務部長を勤める実氏は、真田前部長の

て平成三十年四月から

ねりと急成長してゆくのが、長に就任したのが、平成二十八年である。同年を以て、田中一郎は引退することになった。

などと处分の理由について説明したが、昨年の全面敗訴確定により、訓示の内容が全てウソでこれまで、小野崇之氏

理事選挙、総長選出で
暗躍した荒井総務部長

が、話を総合すると、少なくとも二名の職員が関与し、現在神社本庁に勤務しているよだ。

全国理事候補になつた吉田茂氏（鶴岡八幡宮宮司）には、

神社本庁の正常化
神道人の使命

は割れてしまつたために、吉氏は落選した。因に連記投票

全国理事候補になつた吉田茂氏（鶴岡八幡宮司）には、前に示し合わせていた田中派員の票が入らず、選考委員の

神社本庁の正常化へ 神道人の使命

難しい。それでも筆者が常々考
えていることは、生きることの

藤原 登（ふじわら のぼる）
昭和二八年、東京に生まれる。
昭和五二年、専門学校卒業後、広告代理店勤務
の傍ら、独学で歴史、宗教、哲学を学ぶ。現在
は同人誌を中心に寄稿している。